

ruina. Yo veo que se está exterminando a mi pueblo. (Pravda Vostoka).

Esta confesión es elocuente. Y muestra una vez más que el régimen soviético provoca las protestas de los comunistas mismos de los países llamados federados.

* * *

Herriot, el ilustre camandulero del socialismo que con tanto descaro preside León Blum en Francia, se está haciendo cada vez más antipático a su patria y al mundo entero. De algo va ya sirviendo la presencia de Litvinoff en la *Liga de Naciones*. Liga, este es hoy el nombre de lo que en un principio parecía destinado a ser la «sociedad de las naciones.»

* * *

Los mejores clientes de los Estados Unidos durante el primer semestre de 1934, en sólo material de aviación (aparatos, motores, piezas sueltas), han sido: Alemania (que ha comprado por 1566000 dólares), China (que ha comprado por 1239000) y los Soviets (por 637000).

* * *

El fenómeno social y político más notable de los producidos en Bélgica después de la guerra, es la evolución del socialismo, según aparece a través de las obras de Vandervelde y Henri de Man.

Estas obras, de notable franqueza, pueden, yo creo, resumirse en una triple repudiación:

repudiación del marxismo,
repudiación del bolchevismo,
repudiación del parlamentarismo.